

Sachstandsbericht

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, betr.: Information der BV Ehrenfeld über städtische Konzeptvergaben

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld beauftragt die Verwaltung, bei allen Vergaben nach Konzeptqualität die Bezirksvertretungen über die geplante Konzeptvergabe zu unterrichten und im Rahmen der Anhörungsrechte zu beteiligen, bevor der Liegenschaftsausschuss darüber entscheidet, ob und nach welchen Kriterien die Ausschreibung über einen Verkauf städtischer Liegenschaften erfolgt.

Außerdem sind die Bezirksvertretungen über die Verkaufsentscheidung der politischen Gremien des Rates zeitnah zu unterrichten.

Status in Bearbeitung

x erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Der Rat der Stadt Köln hat die Anregung der Bezirksvertretung in seiner Sitzung am 21.05.2019 beraten (Session Nr.: 0065/2019) und folgenden Beschluss gefasst:

„Der Rat beschließt, in Hinsicht auf die Anregung der Bezirksvertretung Ehrenfeld aus ihrer Sitzung am 05.11.2018 – AN/1429/2018 – folgendes Verfahren für Konzeptausschreibungen für städtische Wohnungsbaugrundstücke:

„Die Bezirksvertretungen werden über Vergaben von Wohnungsbaugrundstücken nach Konzeptqualität in ihrem Stadtbezirk in Form einer Mitteilung informiert, wenn die Entscheidung über eine Konzeptausschreibung im Liegenschaftsausschuss ansteht. Im Anschluss werden die Bezirksvertretungen über die Vergabeentscheidung des Liegenschaftsausschusses bzw. des Rates zeitnah unterrichtet.

Im Rahmen der geplanten Evaluation des Verfahrens der Konzeptvergabe wird auch diese Vorgehensweise mit bewertet.“

Nächste Schritte:

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld hat im Jahresbericht 2018 den Beschluss als erledigt betrachtet.

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

entfällt